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日 曜  主な行事 日 曜  主な行事 
12/2 金 １，２年期末テスト２日目 

⑥１年環境学習 
21 水 給食終了 

3 土  22 木 磨心大清掃、学年集会  
4 日  23 金 ２学期終業式 
5 月 全校朝会 ３年三者面談（～９日） 24 土  冬休み 

6 火  25 日  
7 水  26 月  
8 木  27 火  
9 金  28 水  部活動停止期間（学校閉庁）  
10 土 ＰＴＡ理事会 29 木 部活動停止期間（学校閉庁） 
11 日  30 金 部活動停止期間（学校閉庁） 
12 月 イベントテスト練習 31 土  部活動停止期間（学校閉庁） 
13 火  1/1 日 元日 部活動停止期間（学校閉庁） 
14 水 専門委員会 2 月 部活動停止期間（学校閉庁） 
15 木 学年朝会 3 火 部活動停止期間（学校閉庁） 
16 金 ⑤⑥３年福祉体験 4 水  部活動停止期間（学校閉庁） 
17 土  5 木  

18 日  6 金  
 19 月 イベントテスト本番 7 土  
 20 火 五弁の花賞 8 日 ※始業式は１月１０日(火)です。 

 
 

大石南中学校だより 

第８号〔１２月号〕 

【学校教育目標】 
 
人生の基礎を培い、夢を語り、 

向上心と勇気を育てる 
- 出会い、ふれあい、学びあい – 
 

校長  大澤 聡 
令和４年１２月５日発行 
電話 048-726-0511 

 

地域伝統芸能 畔吉源太万作踊り 

１１月５日（土）１，２時間目の授業公開のあと、

地域伝統芸能「畔吉源太万作踊り」を保存会の皆さま

に来ていただき、披露していただきました。地域に受

け継がれてきた伝統芸能を鑑賞するよい機会になりま

した。保存会の皆さまありがとうございました。 

 ふれあい講演会  

１１月２５日（金）本校卒業生、久喜北陽高等学

校の坂田雅弘先生による進路講演会がありました。 

高校の先生を本業としながら、作曲活動でも幅広

く活躍されている先輩から、「興味の幅を拡げよう～

日々を生き生きと過ごすために～」と題して、講演

をしていただきました。 

今月の主な予定 ２学期の生活や学習の成果と課題をしっかりと振り返り、冬休みの目標を決めましょう。 

～１２月校長講話の一部を紹介します～ 

先週の２９日（火）、本校を会場として授業研究会が行われ、教育委員会の先生や他校の先生

方が皆さんの授業を見に来ました。参観された先生方から、たくさん褒めていただきましたの

で、皆さんに紹介します。まず、「挨拶がよい」来校された先生方に元気よく挨拶ができた人が

多かったようです。次に「授業に真剣に取り組む姿勢がある」私も、公開した３つの授業の様

子を見て回りましたが、どのクラスもしっかりと学習に取り組んでいました。そして、「学校が

きれい」これは、皆さんが日々取り組んでいる磨心清掃の成果だと思います。もちろん、公開

授業ではない、自習のクラスの皆さんの姿勢もよかったです。 

さて、今日は２つお話しします。１つ目は、磨心清掃についてです。３年前から石南磨心清

掃と名付け、取り組んできました。清掃長さんを中心に毎日よくやってくれていると思います。

先ほど話したとおり、来校された方からも「学校がきれいですね」と褒められることが多いで

す。３年続けてきたので、レベルは上がってきていますが、ややマンネリ化というか、なんと

なく清掃の時間がすぎている、ということもあるように思います。もう一歩、この活動の「レ

ベル」「質」を高められないか、と考えています。実は、先日、生徒会担当の藤田先生に、本庄

市立本庄東中学校に行ってもらいました。清掃活動の様子を見てきてもらうためです。この学

校はずいぶん前から清掃に力を入れていて、いろいろな学校から先生や、生徒の代表が視察に

来るような学校です。清掃の様子を見せてもらったり、代表の生徒との協議をしてきてもらっ

たりしました。藤田先生から、生徒会の皆さんへ情報提供してもらいますので、生徒の皆さん

も、ぜひアイデアを出し合い、よりよい活動にしていくことを考えてください。生徒会本部役

員や清掃長さんだけが考えるのではなく、全校の皆さんで考えて欲しいと思います。（後略） 

 今年も引き続き、感染防止のため取組みを続けながらの学校生活でした。ただ、徐々にではあります

が、以前のような学校の日常を取り戻しつつあります。三年生の修学旅行をはじめ、各学年の宿泊行事

はすべて計画どおり実施できました。また体育祭、合唱祭は保護者の皆様に参観いただくことができま

した。しかし、感染状況は第８波に入ったというようなニュースもあり、まだまだ油断はできません。

今年１年のしめくくりをしっかりとして、新しい年を迎えましょう。 

上尾市教委委嘱 研究発表会 

 
 本校は、令和３，４年度上尾市教育委員会の委

嘱を受けて学力向上の研究を進めてきました。 

１１月２９日（火）研究発表を行い、外国語（１

－１）国語（２－２）保健体育（３－１）で授業

公開をしました。各クラス、しっかりと学習に取

り組む様子を見て頂くことができました。 

一声入魂 ～心に響かせよう 石南合唱隊～ 

全国学校体育研究優良校 表彰 

 本校は、令和２、３年度埼玉県教育委員会から

体力課題解決研究校の指定を受けて、研究に取り

組みました。その研究の取組みが認められ、日本

学校体育研究連合会とスポーツ庁から、「全国学校 

体育研究優良校」と 

して表彰されました。 

※ＳＮＳを悪用した事件が多く報じられています。本校では、家でのネットルールづくりの取組みにご協力をい

ただいているところですが、引き続きご家庭での指導をよろしくお願いします。生徒が主に使用するスマホ等が

ある場合には、フィルタリングをかけましょう。 

１１月２日（水）合唱祭が行われました。素敵な歌声が体育館に響きわたりました。 

しゃくなげ学級 ハンドベル 「小さな世界」 

１年生 学年合唱「星座」   １組「With You Smile」２組「HEIWA の鐘」 

２年生 学年合唱「夢の世界を」１組「My Own Road-僕が創る明日-」２組「地球星歌 ～笑顔のために～」 

３年生 学年合唱「あなたへ -旅立ちに寄せるメッセージ-」 １組「虹」２組「手紙 ～拝啓十五の君へ～」 

  ☆３年生石南花賞の３－２が１１月９日（水）上尾市文化センターで行われた市内音楽会に出場しました。 


